

Squash

Die beiden Squash-Courts gehören zur Abteilung Tennis im SVP.

Besagte Plätze können nicht reserviert werden, bei Bedarf einfach bespielen, wenn diese frei sind.

Hinsichtlich Zugangsmöglichkeit bitte an den Öffnungszeiten des Vereinsheims (siehe Aushang „Clubhaus“ im Schaukasten) und während der Wintersaison zusätzlich am Belegungsplan der Tennishalle (siehe Aushang „Hallenbelegungsplan“ an der Hallentür) orientieren. Gelegentliche kurzfristige Änderungen behält sich der SVP vor.

Das Licht ist außen am Platz schaltbar.

Die Gebühr beträgt 7,00 € pro Platz und Stunde.

Geld bitte gemäß Beschreibung im Kuvert in den Briefkasten innen, neben der Haustür einwerfen - wird täglich geleert.

Leihschläger oder Bälle sind nicht vorhanden.

Courts nur in geeigneten Schuhen (saubere „non-marking“ Sportschuhe, keine schwarze Sohle, keine Straßenschuhe) betreten.

Mit Ausnahme der tennisspezifischen Punkte gelten die Anlagenordnung und die Hallenordnung (siehe Aushänge „Anlagenordnung“ im Schaukasten und „Hallenordnung“ im Eingangsbereich der Tennishalle).

Bei Fragen bitte die Vorstandschaft kontaktieren (siehe Aushang „Organigramm“ im Schaukasten).

Alle Infos auch unter www.pocking.tennis einsehbar.